

# BOSSMAN

## Semangat DWP Rutan Kudus: Merangkai Buket dan Mempererat Silaturahmi:

David Fernanda Putra - [KUDUS.BOSSMAN.CO.ID](http://KUDUS.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 30, 2024 - 14:43



\*PLECIMURIANEWS, KUDUS\* - (29/12), Ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP) Rutan Kelas IIB Kudus, Delina Anda mengadakan pertemuan rutin bulanan di aula atas Rutan Kudus sekaligus arisan dan pembagian doorprise.

Selain itu, dalam pertemuan kali ini DWP memberikan pelatihan keterampilan pembuatan buket yang merupakan program kerja Bidang Ekonomi dan

diharapkan dapat meningkatkan perekonomian keluarga yang diikuti sebanyak 30 orang lebih.

“Kegiatan ini diharapkan dapat melatih keterampilan para ibu agar dapat membuat buket dan bisa menjadi salah satu usaha tambahan penghasilan serta dapat meningkatkan perekonomian keluarga.” Kata Delina Anda selaku Ketua DWP Rutan Kudus.

Delina menjelaskan kegiatan ini tak hanya dilatih kemampuan berbisnis dalam membuat buket, namun juga untuk menambah silaturahmi antar anggota.

Para ibu DWP terlihat antusias mengikuti rangkaian kegiatan, hal ini terlihat dari gelak tawa dan ditutup dengan foto bersama.

\*PLECIMURIANEWS, KUDUS\* - (29/12) Rutan Kelas IIB Kudus menggelar pertemuan rutin Dharma Wanita Persatuan (DWP) bertempat di aula Rutan Kudus. Pertemuan DWP ini dihadiri oleh seluruh anggota DWP Rutan Kudus yang merupakan pegawai wanita dan istri pegawai dengan tujuan mempererat silaturahmi dan kekeluargaan antara setiap anggota.

Pertemuan kali ini dipimpin langsung oleh Ny. Delina Anda selaku ketua menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dan kekeluargaan antara setiap anggota.

“DWP merupakan bagian penting dari keluarga besar Kemenkumham yang memiliki peran strategis dalam mendukung tugas dan fungsi suami. Sebagai wadah bagi para istri PNS untuk saling mendukung dan bersinergi dalam membangun keluarga yang harmonis dan sejahtera. Keluarga harmonis di rumah, tentunya suami dapat berkinerja lebih baik lagi ketika di kantor,” ujar Ny. Delina Anda.

Selain mempererat silaturahmi, pertemuan ini juga diisi dengan berbagai kegiatan bermanfaat, salah satunya adalah pelatihan merangkai buket.

Antusiasme para peserta terlihat jelas selama pelatihan berlangsung. Mereka dengan seksama mengikuti instruksi dan mencoba mempraktikkan teknik-teknik yang diajarkan. Hasilnya, para peserta berhasil membuat buket yang cantik dan kreatif. Ny. Delina Anda berharap melalui kegiatan ini, selain mempererat silaturahmi dan kekeluargaan, ibu-ibu DWP juga dapat meningkatkan kreativitas dan keterampilan mereka.

"Saya harap kegiatan ini dapat bermanfaat bagi ibu-ibu DWP dan dapat menjadi wadah untuk terus meningkatkan kualitas diri dan keluarga," ujar Ny. Delina Anda.

Pertemuan DWP Rutan Kudus ini merupakan langkah awal untuk menjalin komunikasi dan kerjasama yang lebih erat antar anggota. Diharapkan, kedepannya DWP Rutan Kudus dapat terus mengadakan kegiatan-kegiatan yang bermanfaat dan inspiratif bagi para anggotanya.